

Dank an Helferinnen vor und hinter den Kulissen

Nach ihrem ersten Jahr als Kassierin präsentierte Ursi Festic eine ausgeglichene Rechnung. Die Jahresberichte der einzelnen Ressorts widerspiegelten die überaus vielfältigen Aktivitäten der FMG Stansstad. So verschönerte beispielsweise Rita Barmettler mit Nidwaldner Liedern den Feierabend oder die sportlichen Frauen genossen eine unvergessliche Schneeschuhtour durch den frisch verschneiten Wald auf Wirzweli. Einer der Höhepunkte war der Kneippkurs mit dem anschliessenden Besuch bei der Chrütlimacherin. Doch für die Durchführung all dieser Anlässe braucht es viele Helferinnen und Helfer. So bedankte sich Yvonne Kunz im Namen des Vorstandes bei all den Frauen, die die RollstuhlAusfahrten möglich machten sowie bei den Besucherinnen der umliegenden Altersheime. Ebenfalls bei den treuen Helferinnen und Helfern hinter den Kulissen und den diversen Kuchenbäckerinnen konnte sie sich herzlich bedanken. Die Kuchen wurden bei den verschiedenen Anlässen sowie dem Flüchtlingstag in Stans immer gerne genossen. Im vergangenen Vereinsjahr besuchte Conny Kesseli 23 frischgebackene Eltern, denen sie den Pro Juventute Elternbrief überbringen durfte. Derweil durfte Theres Eberle zu 26 runden Geburtstagen gratulieren, 17 Oster- und 26 Weihnachtsbesuche machen.

Nach 8 Jahren Vorstandsarbeit trat Mariette Flüeler von ihren Ämtern zurück. Während ihrer Amtszeit war sie die Kontaktperson der FMG, organisierte die RollstuhlAusfahrten und nebst dem war sie auch der gute Geist bei der Durchführung der verschiedenen Anlässe. Als Nachfolgerin wurde Elfie Krismer gewählt. Mit einem grossen Applaus wurde Mariette Flüeler gebührend verabschiedet und Elfie Krismer recht herzlich willkommen geheissen.

Neues Jahresprogramm

Carolin Fürst vom VAMOS Team berichtete über ein Vereinsjahr mit vielen Aktivitäten. Wie jedes Jahr kam der Kasperli zu Besuch und fesselte die Kinder mit seiner Geschichte. Oder zusammen mit ihren Eltern retteten die Kinder Kröten in Kehrsiten. Im November bastelten die Kinder Latärnli, mit denen sie den Samichlaus bei seinem Einzug in Stansstad begleiteten. Doch auch nur für die Eltern hatten die VAMOS Frauen Aktivitäten organisiert. Im Sommer durften sie ein Ruder-Training im Seeclub Stansstad absolvieren. Auch der gemeinsame Besuch von „Stans lacht“ stand auf dem Programm. Der letzte Anlass war wiederum der Adventsfenster-Spaziergang. Erfreulich viele Einwohner spazierten mit und freuten sich an den toll geschmückten Fenstern. Zum Schluss ihres Berichtes durfte Carolin Fürst den anwesenden Frauen Floriana Erismann vorstellen, die neu seit dem Sommer im VAMOS Team tatkräftig mitwirkte. Floriana Erismann stellte dann auch gleich das neue Jahresprogramm vor. Mit ihren Ausführungen machte sie sicher viele Frauen neugierig und so wird es in vielen Familien dann heissen: VAMOS!!